

# Künstlerin ruft Heeper auf: Modell gesucht

## Neue Ausstellung in der Alten Vogtei

Heepen (-er). »Modell gesucht« heißt es im Vorfeld einer neuen Ausstellung, die Anfang Februar in der Galerie Alte Vogtei eröffnet wird. Aktionskünstlerin Nirgül Kantar hat Regina Götting, Schulpraktikantin im Bezirksamt Heepen, bereits dafür gewonnen.

Leuchtend bunt, teilweise plakativ, teilweise abstrakt – die Arbeiten von Nirgül, so kurz und knapp ihr Künstlername, sind sehenswert und haben einen thematischen Hintergrund. So bei ihrem Projekt »Gesichter der Gesellschaft – Stille Helden«, für das sie Menschen aus verschiedenen Be-

reichen porträtiert. In Heepen möchte sie schwerpunktmäßig Porträts von Leuten zeigen, die sich speziell für Kinder engagieren. Ihre Modelle dafür fand sie in einer Kinderkrebeklinik, in einem SOS-Kinderdorf oder anderen sozialen Einrichtungen. Und damit für den Betrachter nicht nur Ernstes transportiert wird, erweitert Nirgül den Kreis der Porträtierten.

Engagiert hat sich auch Regina Götting, 17-jährige Schülerin vom Gymnasium Heepen. Drei Wochen hat sie Praktikum im Bezirksamt Heepen gemacht, Einblicke in die vielfältigen Aufgaben der Mitarbeiter an der Salzufer Straße bekommen. In der Abteilung Stadtbezirksmanagement erlebte sie unter anderem, wie Ausstellungen in der Alten Vogtei geplant, vorbereitet und realisiert werden. Künstlerin Nirgül malte die Schülerin nach einer Fotovorlage im Din A 5-Format.

Die Gemälde, die im Rahmen des Porträt-Projektes entstehen, bleiben im Eigentum der Künstlerin und werden nur für Ausstellungszwecke benötigt. Wer sich noch zur Verfügung stellen möchte, meldet sich unter Tel. 05241/9 61 91 55 oder per E-Mail: info@nirguel.de. Die Ausstellung in der Alten Vogtei, Heeper Straße/Ecke Vogteistraße, wird Mittwoch, 6. Februar, 20 Uhr eröffnet und läuft bis Freitag, 30. März.



Künstlerin Nirgül geht ungewöhnliche Wege bei der Motivsuche.

Für das Porträt von Regina Götting, 17-jährige Gymnasiastin, bat Künstlerin Nirgül um eine Fotovorla-

ge. Daraus schuf sie ein plakatives Bild, bei dem markante Gesichtszüge herausgearbeitet wurden.